

# ♪ピンポンパン♪

～ハロウィンコンサート～

10月26日（土）に電力ビルで行われたハロウィンコンサートに参加してきました。  
この日に向け、ジャックオランタンのステッキや魔法のジュースも自分たちで準備しました。

みんなの気持ちを高められるように、円陣を組み心を一つにしました。

みんなでがんばるぞ！  
えいえいおー



## <プログラム>

1. えんとつ町のふペル
2. おぼけなんてないさ
3. どんないろがすき
4. ぼくのそらとぶじゅうたん





おぼけなんて  
うそさー

3曲目の“どんないろがすき”  
子ども達が持っているのは、透明のジュース！  
歌を歌うと魔法がかかり、美味しそうな  
ジュースに変わりました。  
きれいに色が変わりますように♡  
思いを込めてシェイクシェイクシェイク  
ちよっぴり時間がかかりましたが、  
美味しそうなジュースができました。



フラフープでは、手で回したり、跳んだり、腰で回したりしました。  
仮装している子ども達、いつものようにうまくできなかったけど  
素敵な笑顔がいっぱいで、とても楽しそうでした！



### 「おかしをくれなきゃ いたずらしちゃうぞ〜」

この声を聞き、芋沢のプリンセスがやってきました。  
ジャックオランタンの袋の中にはお菓子が入っているようです。  
お菓子につられて子ども達はプリンセスについて行ってしまった。



YouTube チャンネル “どこでもじゃんぼりー！”  
一緒に歌遊びをしました。



### 仮装大賞コンテスト

ステージの上で、自己紹介&何に変身してきたのか発表していました。

